
 

 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
 

COMITE DE DIRECTION  
 

Procès-verbal N°11  

                              
 

Réunion du mardi 28 mai 2024 à 19 h 00 
Au siège du District  
                                                                                                                                                                              
Président :  M. Marc ROUTIER  
 
Membres participants : 
Mmes Sabrina CHARPENTIER – Nathalie YVELAIN - Karine PAIS. 
Mrs Daniel RESSE – Bruno FARINA - Johnny DELHOME - Patrice LECHER – Arnaud SABLIERE - 
Patrick GOSSE – Pascal LEBRET- Nicolas CRIBIER - Charles-Henri RAMARQUES  

 
Assistent à la réunion :   
M. Mathis BOUCHER, Apprenti en communication, partenariat et sponsoring 
M. Sauveur CUCURULO, Conseiller du Président                                                        
M.  Jean-Pierre LEVAVASSEUR, Conseiller du Secrétaire général    
M. Jacques FECIL, Président de la CDA     
M. Emmanuel AUBERT, Co-responsable du pôle Arbitrage                                                       
 
Absents excusés : 
 Mrs Jean-Luc GIFFARD - Radhouane M’BAREK -- Jean-François MERIEUX - Eric MOERMAN 
membres du Comité de Direction 

M. Ludovic PERRE, CTRS 
M. Lionel BOLAND, Président d’honneur du DEF 
M. Henri HAIRON, Secrétaire honoraire du DEF     
 
Absente : 
Mme Bénédicte MOMBO 
 



 

 

 

Le président, Marc ROUTIER, souhaite la bienvenue à Mathis BOUCHER, qui est, ce soir, le 
salarié invité de notre Comité de Direction. 
   

   
1. Adoption des PV du Comité de Direction n°9 du 26/03/24 et n°11 du 

03/05/24 

Le PV est adopté à l’unanimité. 

 
 

2. Condoléances / Félicitations :    
 

Condoléances 
 

Le président adresse les condoléances du District de l’Eure : 
- A la famille et au club d’Enzo MOUCHEL, 17 ans, jeune joueur de la Bonneville.  

- A la famille et au club de Mr Claude TRANEL ancien président du club d’Illiers l’Evêque. 

- A Jean-Claude COQUELET, membre de commissions, pour le décès de sa maman. 

- A Samuel GREMONT, président de l’UNAF 27, pour le décès de son frère Tony. 

- Au club de Gisors, à son président Eric et à la famille du jeune Noah STEVENIN jeune 

joueur de 16 ans du FCGVN27. 

- A la famille de notre ami Raymond HAVARD, membre de notre commission de 

discipline et membre du District.  

Pascal LEBRET adresse un hommage particulier pour les longues années passées au 
District par Raymond, en tant qu’arbitre puis membre de commissions. 
 

 
Félicitations 

 
Le président adresse les félicitations du District de l’Eure : 

- Pour les finales Régionales Futsal : 

o Aux U15G du SPN Vernon pour leur victoire en finale 

o Aux U18G de Normanville pour leur victoire en finale 

o Aux séniores féminines du SC Thiberville pour leur victoire en finale 

 
- Au séniores Féminines d’HERCULES Futsal qualifiées pour la Finale du Challenge 

National Futsal.  

 
- A Gaëlle BISSON et Shirley PIGACHE, licenciées au club d’HERCULES Futsal, pour leur 

sélection en équipe de France senior A futsal. 

 



- Aux lauréats « Toutes Foot » du district de l’Eure : 

1- FC Pays du Neubourg  
2- St Sébastien football 
3- SC Thiberville  
 

- Aux lauréats du « Challenge PEF » du district de l’Eure : 
1- CS Beaumont 
2- FC Alizay 
3- Hercules Futsal 

 
- A Fanny GOSSEYE, licenciée au club d’HERCULES Futsal et finaliste de la Coupe de 

France féminine efoot.  
 
 

3. Point d’avancement des compétitions : 

 
Bruno FARINA, secrétaire général, fait un point d’avancement des compétitions 
championnats et coupes.  
Malgré des conditions dantesques, tout au long de la saison, malgré un groupe de D1 à 14 et 
malgré un championnat U13G très fourni, suite à la réforme en brassage, nous finirons 
l’ensemble des compétitions en temps et en heure ce qui fait figure d’exploit.  

 
POINT COMPETITIONS FIN DE SAISON 

 
 
SENIORS :                           Dernière journée      26/05 
CRITERIUM DU MATIN :      Dernière journée 26/05 
D1 ET D2 FEMININES :      Dernière journée 9/06 
U18 :       Dernière journée 1/06  
CRITERIUM FEMININ U18 A 8:  Play Off 1/06 – 8/06 
U15 :          Dernière journée 1/06 
U15F :       Dernière journée 1/06 
U13 et U13F :          Dernière journée 1/06 
 
COUPE MANDLE :     ¼ de Finale 2/06     ½ Finale 9/06 
COUPE DES RESERVES :     ½ finale 2/06 
COUPE DU MATIN L. BOLAND :    ½ finale    2/06 
COUPE SENIORS F. JP LEVAVASSEUR : ½ finale 2/06 
COUPE U18 M. BERTHOIS :     ½ finale 8/06 
COUPE U15 A. LEDUC :        ½ finale 8/06 
 
FINALES LES 15 ET 16 JUIN A VERNON 
 
 

 
 



4. Informations - Le mot du président : 

« En cette fin de saison sportive, Bruno vient de nous dire que nous allions finir à la fois nos 
championnats et aussi nos coupes en temps et en heure. 
Nous avions pris la décision, lors de notre Comité de Direction du 26 Mars dernier, de 
maintenir les coupes de l’Eure, malgré les difficultés liées aux conditions météorologiques, 
malgré notre D1 à 14, malgré la nouvelle formule des championnats U13 ne laissant pas 
beaucoup de dates libres dans le calendrier et nous pouvons dire aujourd’hui que cette prise 
de risque était une bonne décision. 
Je voudrais ici remercier à la fois, la commission des Calendriers, la commission des 
Compétitions dans son ensemble, et aussi, bien sûr, les salariés administratifs qui ont fait 
preuve de souplesse et d’adaptabilité en remettant, au jour le jour les matchs, afin de toujours 
trouver des solutions pour que nos compétitions aillent au bout, pour le plus grand plaisir de 
nos clubs et dont nous avons reçu les témoignages très positifs lors des tirages des coupes le 
14 mai dernier. Merci également à la CDA qui a dû jongler avec brio avec les désignations 
d’arbitres. 
Un petit mot également concernant ce tirage des coupes de l’Eure du 14 Mai. Ce fut une très 
belle réussite avec ces tirages des ¼ et des ½ finales, animées par Morgan mais dont la 
coordination dans l’ombre, a été réalisée par Mathis. Félicitations à toi Mathis, ce fût un sans-
faute. » 
 

5) Point situation financière des clubs : 
  

Daniel RESSE, notre trésorier général, fait un point de la situation du paiement des clubs. La 
dette des clubs au 28/05/24 s’élève à environ 35k€, ce qui est sensiblement identique aux 
années précédentes.  
La formule du Kms athlètes a changé. Le dispositif, à compter de cette année 2024, a été 
nommé « Soutien aux clubs sportifs » par le Conseil Départemental et les axes principaux pour 
l’attribution des aides seront les suivants : 

- L'emploi d'éducateurs sportifs salariés 
- Les labels fédéraux et / ou handicap, sport-santé 
- Le nombre de licenciés 

 

6) Présentations :  

 
a) Point d’avancement du Dispositif « Service Civique » 

 
Le président présente le projet Service Civique. 
Le DEF va obtenir un agrément pour 20 services civiques qui seront mis à disposition des clubs. 
Une visio de présentation aux clubs et aux volontaires aura lieu le 10 juin à 18h30. Victor LA 
BIGNE sera le pilote de ce projet et Frédéric GRESSENT en sera le référent élu. 



 

 

 

 

 

 

 

DISPOSITIF D ACCUEIL D UN  OLONTAIRE EN SER ICE CI I UE

AU DISTRICT DE L EURE DE FOOTBALL

Saison 2024 2025

ACCUEIL

M. Marc ROUTIER  Président du District



 

 

 

 

 

 

 

 

 

INFORMATIONS

Agrément du District de
l Eure pour 20 services

civiques

Mission de   à 10 mois

 Début des contrats entre
septembre et novembre 

Projet du jeune et
découverte d un club et

d une instance

Renforcer la collabora on
entre les clubs et le

District

 amadou MBA E
Référent départemental des poli ques
d engagement  SD ES de l Eure

L ESPRIT DU SER ICE CI I UE

Le service civique est une mission d intérêt général reconnue prioritaire pour la na on.

Le volontaire en service civique du District est détaché dans un club par le biais d une conven on
tripar te de mise à disposi on.

Les t ches con ées au volontaire ne doivent pas être indispensables au fonc onnement courant de
la structure  no on d accompagnement et non de remplacement .

Il n est pas un salarié ... Ni un bénévole ou un stagiaire  

Les fo ma ons mensue  es o  i atoi es et ac ons tec ni ues du Dist ict sont p io itai es pa  appo t
au ac ons c u s 

A NOTER  UE DES CONTROLES DE L ETAT PEU ENT A OIR LIEU

 amadou MBA E
Référent départemental des poli ques
d engagement  SD ES de l Eure



 

 

 

 

 

 

 

 

 

DISPOSITIF DE L A REMENT DE SER ICE CI I UE

La durée du contrat est de   à 10 mois.

Le temps de mission est de 28h par semaine.

Il s adresse aux jeunes  gar ons et  lles de 1 à 25 ans et jusqu à 30 ans pour les jeunes
reconnus en situa on de handicap.

Indemnité mensuelle de         504, 8€ versés par l Etat  114,85€ versés par le
District .

L équipe tutorale est composée : d un référent administra f et forma on  District , d un
tuteur  Club et d un élu du District.

 amadou MBA E
Référent départemental des poli ques
d engagement  SD ES de l Eure

LE  OLONTAIRE N EST NI UN SALARIE NI UN BENE OLE  

SALARIE

 Travail

 Employé

 Encadrement

 Salaire

SER ICE CI I UE

 Mission

  olontaire

 Accompagnement

 Indemnité

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF



 

 

 

 

 

 

 

 

 

L OR ANISATION ET LE FONCTIONNEMENT

LES MISSIONS AU DISTRICT

1 forma on par mois

Décliner la poli que du District dans le département

Par ciper aux ac ons arbitrage, en aidant à l organisa on :

 Forma ons Ini ales Arbitres

  ournée de l arbitrage

Par ciper aux ac ons techniques, en aidant à l organisa on :

 Finales des coupes

 Sport adapté

 Foot à l école

  ournée Na onale des Débutants

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF



 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES FORMATIONS POSSIBLES ET OBLI ATOIRES
 se on  es a es po i  ues du Dist ict 

PSC1

Forma on Civique
et Citoyenne

   ou s

 Sensibilisa on à
l arbitrage

 Forma on
Référent arbitre

Sensibilisa on aux
violences sexuelles

et sexistes

Sensibilisa on à la
violence

numérique

Sensibilisa on aux
valeurs de la

République et la
la cité

CFI  catégorie au
choix 

 ou   

CFI  catégorie au
choix 

 ou   

Sensibilisa on
Foot à l école

Forma on Foot
Loisir

Forma on Foot
Adapté

A esta on
Fédérale Pra que

Féminine

CFI Projet

 ou   

CFI Projet

 ou   

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF

FORMATIONS OBLI ATOIRES   FORMATION OBLI ATOIRE AU C OI  PARMI LES  

FORMATIONS COMPLEMENTAIRES

   ou née de fo ma on pa  mois tout au  on  de  a mission
  cad e      ou née

IDEES DE MISSIONS CLUBS

Accueil

 Accueillir les familles lors des entra nements et matchs

 Créer du lien entre les éducateurs des di érentes catégories

Sou en à l encadrement

 Accompagner les éducateurs

 Aider à l organisa on des plateaux

Fédéral

 Accompagner la poli que de féminisa on

 Accompagner le référent éduca f  PEF 

Apporter des idées novatrices  stages, tournois, accompagnement scolaire,   

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF



 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES ATTENTES ET LES DE OIRS DU  OLONTAIRE
 savoi   t e 

Représenta on
du DEF

Ponctualité

Obliga ons

Respect

Implica on

Respect des
valeurs du clubLa conven on

t ipa  te peut  t e
 ompue   tout

moment 

Toutes  es
a sences dev ont
 t e  us  ées

aup  s du Dist ict 

F édé ic  RESSENT
Responsable de l ID2F  DEF

EN A EMENT DU CLUB

ACCOMPA NER UN PRO ET

Développer l accès au
football pour tous via le

football loisir /
Handicap

Promo on de la mixité
/ développement de la
pra que féminine

 organisa on journée
découverte,
parrainage  

Développement Stage
de Football, Tournoi
Futsal ou extérieur

Développer
l accompagnement

scolaire en complément
de la pra que spor ve

en instaurant par
exemple une aide aux

devoirs

  Réa isa on du p o et su 
 a pé iode de        mois 

  Accompa nement de
son tuteu  et des mem  es
du c u  dans  a mise en

p ace du p o et 

  a ida on du p o et pa 
 e tuteu  et  e Dist ict dans
un dé ais de deu  mois

ap  s  e dé ut du cont at 

E EMPLES

F édé ic  RESSENT
Responsable de l ID2F  DEF



 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE ROLE DU TUTEUR

 UESTIONS FRE UENTES

 Ce vo ontai e peut i encad e des  eunes au niveau des ent a nements avoi un    e dans
ce taines t c es de sec éta iat  

Non, le volontaire n encadre pas une équipe seul mais peut accompagner les membres du
club. Il peut aider le secrétaire sans le remplacer  

 Pouvons nous  ui con e seu une é uipe en autonomie et   insc i e comme te dans not e
o  ani  amme  

Non, il a un statut spéci que, celui de service civique. Il doit être transversal sur toutes les
catégories et missionné sur le projet éduca f du club. Il peut donc entra ner sans prendre une
place d encadrant dans l organigramme  bin me possible .

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  tre dispensé des obliga ons administra ves

 Pas de ges on d indemnité

 Avoir un tuteur formé présent dans le club

 Iden  er des pro ls per nents

 Proposer son propre pro l au DEF en vue d un recrutement

Pou   es c u s

 Avoir une structure d accueil pour développer son projet

  tre formé tout au long des   à 10 mois

 Disposer d un accompagnement et d un encadrement tout au long de sa mission

 Découvrir di érentes théma ques  football et autres  gr ce aux forma ons

Pou   es vo ontai es

 Déployer la poli que du District dans les clubs

 Disposer de volontaires disponibles pour les grands évènements du DEF

 Iden  er des pro ls per nents pour un éventuel recrutement

Pou   e Dist ict

 UELS A ANTA ES  

 icto  LA BI NE
Référent administra f et forma on  DEF

LE PROCESSUS DE RECRUTEMENT

Club ayant iden  é
un pro l

Prise de contact
avec le DEF

Postuler via
l annonce sur le
site du Service

Civique

 ournée de
recrutement le
03/07/2024

Démarches
administra ves

Club souhaitant
accueillir un

volontaire mais
n ayant pas de pro l

Prise de contact
avec le DEF

Mise en ligne d une
annonce sur le site
du Service Civique

pour appel à
candidature

Iden  ca on de
pro ls

 ournée de
recrutement le
03/07/2024

Démarches
administra ves

 olontaire souhaitant
e ectuer une mission
de service civique mais
n ayant pas de contact

avec un club

Postuler via
l annonce sur le
site du Service

Civique

Mise en rela on
avec un club par le

DEF

 ournée de
recrutement le
03/07/2024

Démarches
administra ves

F édé ic  RESSENT
Responsable de l ID2F  DEF

CANDIDATURES DU 11/0 /2024 AU 30/0 /2024



 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOUS RESTONS A  OTRE DISPOSITON

 icto  LA BI NE

Référent administra f et forma on

02.32.28.84. 3

district eure. f.fr

F édé ic  RESSENT

Responsable de l ID2F

0 .  .28.  .7 

fredgressent orange.fr

DISTRICT DE L EURE DE FOOTBALL

02.32.28.84. 3  district eure. f.fr

327 rue du Luxembourg 27000 E REU 

LES ETAPES DE LA MISE EN PLACE DU PRO ET

          Présenta on du projet au Comité de Direc on FAIT

 Fin ma s  Demande de l agrément auprès du Service Départemental à la  eunesse, à

l Engagement et aux Sports  SD ES FAIT

    uin      Présenta on du disposi f aux clubs en lien avec le SD ES

 Du      au            Candidatures

    ui  et      Entre ens avec les volontaires

 Septem  e  Novem  e Début des missions de service civique



 

b) Refonte des textes et points règlementaires 
 

Le président remercie chaleureusement l’ensemble des membres de la commission 
Règlements et Contentieux, son président Pascal LEBRET et nos deux salariées administratives 
Muriel et Gladys pour ce travail important de trois jours de dépoussiérage de nos textes. 
Les 3 objectifs principaux étaient de partager la connaissance de ces textes, de les simplifier 
et de les mettre en conformité avec les besoins d’un district. Les textes, très souvent issus des 
textes fédéraux, ne sont pas toujours en adéquation avec la réalité des besoins de nos clubs 
de district et l’idée générale était d’en vérifier la pertinence.  
Le Comité de Direction valide l’ensemble de ces modifications. Ces modifications seront 
présentées aux clubs pour validation lors de la prochaine Assemblée Générale du 10/09/24. 
 
 
 

 
 

 

 

MODIFICATIONS DES TE TES
Comité de Di ec on du           



 

 

 

 

 

 

 

 

 

Modi ca ons des te tes

 Un séminai e su     ou s     et              

 Avec Mu ie  et   ad s  Ma c et  es   mem  es de  a CDRC

 Un mot d o d e en t ois points  

 Co é ence

 Unifo misa on

 Simp i ca on et c a i ca on

 E tension de  a connaissance des te tes

 Amé io e   es te tes du DEF dans  e  espect des te tes fédé au 

    te tes e aminés  modi és ou supp imés 

Les Modi ca ons si ni ca ves

 Statuts du DEF   modi ca ons mineu es   D E , re e es 

 Les te tes du DEF  

 Modi ca on du  a  me de points  idem LFN 

 Une seu e     e de dépa ta e des é uipes

 Assoup issement des     es de pa  cipa on des U   en U  

 Mi ité en c ité ium  foot  oisi       U     oir  our les     

 P écision su   e temps mo t seu ement en foot  i  e



 

 

 

 

 

 

 

Les Modi ca ons si ni ca ves

 Les te tes du DEF  

 Supp ession des no ons d invita ons et d acc s au 
te  ains  no on d    nt droit 

 Supp ession des données  épé  ves

 Renvois ve s  e     ement des compé  ons

 Futsa      te tes au  ieu de   

     Les  ois du  eu

     Les c ité iums  féminin et mascu in 

     Les coupes  toutes caté o ies féminin et mascu in 

Les Modi ca ons si ni ca ves
 RE LES DE DEPARTA ES

 

  RE LES DE DETERMINATION DU CLASSEMENT DES CLUBS OCCUPANT LA M ME PLACE DANS
UNMEME  ROUPE  

 I se a tenu compte dans   o d e des c it  es suivants  

    oa ave a epa  cu ie  

     oa ave a e  éné a  

    mei  eu e a a ue  

    En cas de nouve  e é a ité    issue du dépa ta e du point     é uipe  a mieu c assée se a ce  e
 ui au a o tenu  e p us   and nom  e de victoi es su   ensem  ede  a compé  on  

    L é uipe a ant été sanc onnée du p us pe t nom  e de ca ton  ou e su   ensem  e de  a
p ase ou de  a compé  on   oueu s et di i eants 

    En cas de nouve  e é a ité    issue du dépa ta e du point   i se a o  anisé un matc 
supp émentai e su te  ain neut e sans p o on a on et suivi éventue  ement d une ép euve des
  s au  ut 



 

 

 

c) Point sur le bénévolat 
 

Pascal LEBRET, président de la sous-commission bénévolat fait un état d’avancement des 
travaux de la sous-commission. Les personnes proposées pour recevoir les « Médailles du 
DEF » et être récompensées du « Challenge de la fidélisation » avec une journée de visite à 
Clairfontaine, sont validées par le Comité de Direction. 
 
 

 
 

Les Modi ca ons si ni ca ves

 RE LES DE DEPARTA ES

  RE LES DE DETERMINATION DU CLASSEMENT DES CLUBS OCCUPANT LA M ME PLACE
DANS DES  ROUPES DIFFERENTS  

 I se a tenu compte dans   o d e des c it  es suivants  

   Le nom  e de points pondé é

   Le  oa ave a e  éné a pondé é

   Le nom  e de  uts ma  ués pondé é

   Le nom  e de  uts encaissés pondé é

   Si   é a ité pe siste i se a o  anisé un matc supp émentai e su te  ain neut e sans
p o on a on et suivi éventue  ement d une ép euve des   s au  ut 

SS COMMISSION BENE OLAT
    



 

 

 

 

 

 

 

MEDAILLES DU DEF     

 Réunion de  a sous commission  énévo at  e           

 E amen des candidatu es  e ues

 P oposi ons de  a commission

MEDAILLES DU DEF     



 

d) Mise en place du brassage U15 – U18 
 

Après une enquête auprès des clubs, une réflexion a été lancée avec 2 groupes, concernant la 
possible mise en place du brassage en U15 et en U18. 
Johnny DELHOME, pilote de ces 2 groupes de travail, présente au Comité de Direction leurs 
propositions. Le Comité de Direction approuve les propositions faites et le souhait est formulé 
d’une présentation aux clubs de l’Eure, notamment concernant les délais de mise en place des 
brassages.  
Une réunion visio avec les clubs aura donc lieu le mercredi 19 juin à 18h30.  En fonction des 
échanges du 19 Juin, les modifications retenues seront proposées aux clubs lors de 
l’Assemblée Générale du 10/0 /2024.  
 
 

C ALLEN E DE FIDELISATION DES BENE OLES

  ou née au CNF de C ai efontaine en septem  e     

 Pou   e DEF     énévo es et   accompa nateu s

CLUBSLICENCESPRENOMSNOMS

RC MUIDS  AU RA           FABRICE OLLAIS 

FA ROUMOIS           EAN CLAUDE OLLE  

AS ST ELIER          DENIS UERARD 

FC C ARLE AL          MIC ELDI ON 

DEF           EAN PIERRELE A ASSEUR 

ST SEBASTIEN F           ERARDSC ALEBROODT 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

                                           

                                   

                             



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        
                          
                          
                         
                            

      

                           

                     

                

                        
                            
                        

          

                           



 

 

 

 

 

 

 

 

 

               
                                                   

                                             

                                                        

                                                   

                                                     

                                             

                         

                                                          

                                                       

                                  

                                                      

                                  

           

                         
                              
                          

                 

                         
                             

                             
                 

               

                                               

                 

                                                 

                                        

                                                

                 

                         
                    
                     
                      

        

                         
                    
                    

                           
           



 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

                                                  

                                           

        

                                   

                                    
                        

                                    
                    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

                    

                    

                       

                       

                                       

                      

                      

                            

                       

                       

                      

                      

                       

                       

                       

                       

                       

                      

                      

                                       

                 

                       

                       

                       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                      

                      



 

 

 

 

 

e) Réorganisation de la pyramide U13 
 

À la suite de la première année de brassage en U13G et après un premier bilan, il est 
nécessaire d’apporter quelques modifications quant à l’organisation de cette compétition, 
notamment concernant le calendrier. 
Johnny DELHOME présente ces propositions de modifications qui sont approuvées par le 
Comité Directeur. Ces modifications seront également présentées aux clubs lors de la visio du 
19 Juin prochain. Celles – ci seront soumises aux clubs lors de l’Assemblée Générale du 
10/09/24.  
 
 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

             

     

              

   

               

       

              

        

             

       

             

           



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

                                                     

        

                                              

                          

                                 

                                                    

                         
                              
                          
                      

                         
                             

                             
                      



 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

                                           

                             

                                             

                                       

                                               

           

                         
                    
                     
                      

             

                         
                    
                    

                           
                

               

                                                     

                                             

            

                                                

                                        

                                            

              

                                    
                    

                                   
                                     
                                   

               



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    
                     
                    

                           
                     

               

                                         

                                                  

                                                     

              

               



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

                    

                      

                       

                       

                      

                       

                       

                        

                       

                       

                      

                      

                      

                                  

                                    

                        

                       

                       

                      

                      

                      

                                    

                                    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                               

                                                           

                                                          

                                  

                                         

                                                  

                                         
                                     

                              

                    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                 

                 

                                

                                         

                                         

                            

                     

                     

                 

                 

                      

                            

                     

                     

                            

                   

                 

                 

                 

                       

                   

                       

                       



 

f) Réorganisation de la catégorie U13F 
 

Des écarts très importants de résultats dans la catégorie U13F ont été constatés et une 

réflexion a été menée par la Commission Féminine sur ce sujet. Il est proposé que le principe 

du brassage, mis en place pour les U13G, le soit également pour les U13F. Le Comité de 

Direction valide le principe de présenter cette nouvelle organisation aux clubs, le 19 juin 

prochain en visio. En fonction des retours, lors de cette visio, la nouvelle organisation sera 

proposée aux clubs pour validation lors de l’AG du 10/0 /24.  
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OFFRE DE PRATI UE FEMININE

SAISON 2023 2024

U13 F : Ré exion

Suite aux écarts de score très important lors de la 1ère phase, une ré exion est actuellement menée par la commission féminine
a n de proposer une nouvelle formule pour la saison 2024 2025.

OFFRE DE PRATI UE FEMININE

SAISON 2023 2024

U13 F : Ré exion

L idée est de s appuyer de ce qui est fait avec les U13G : Brassage en début de saison. Puis 2 phases

Ce e saison nous avions 1  équipes en U13F. Nous ne pouvons pas conna tre le nombre d équipe pour la saison prochaine mais je
pense qu il faut par r entre 15 et 20 équipes.

 oici l idée :
 Rentrée du foot féminin : Samedi 21 Septembre
 Brassages : Samedis 28 Septembre  05  12

1ère phase : 0  Novembre  14 Décembre    dates 
 1 poule de D1   équipes  match aller 
 2 à 3 poule s  de D2 Entre 4 et   équipes  match aller 

2ème phase : 1 er Mars au 31 Mai
 1 poule de D1  avec 2 / 3 descentes et 2 / 3 montées    Selon le nombre de poule de D2       équipes   possibilité de play o 
 2 à 4 poule s  de D2 Entre 4 et   équipes avec possibilité de faire en aller  retour ou alors croisement avec l autre poule

Fo mu e déte minée en détai  dé ut Septem  e  o s u on conna t a  e nom  e d é uipe 

Points   amé io e Points posi fs

Augmente les km  D1 Limiter les scores   euves »

Permet à des équipes de rejoindre
le championnat en Novembre

Montés / Descentes perme ent
de rééquilibrer les poules

S adapter aux généra ons



 

7) Dates de la saison 2023 – 2024  

 
Le président présente les principales dates d’organisation de manifestations du district à venir. 
Le comité de Direction valide ces dates. 

 
Dates 2023-2024 et 2025  

Comité de Direction du 28/05/24 
 

- 05/09/23 : Comité de Direction  

- 11/09/23 : IAJ au District  

- 11/11/23 : Soirée des trophées et des bénévoles HAC ou à Caen  

- 07/11/23 : Comité de Direction  

- 25/11/23 : Réunion arbitrage clubs D1 D2 D3 D4 au DEF  

- 13/12/23 : AG du District (financière) 18h30 à Beaumont le Roger  

- 30/01/24 : Comité de Direction  

- 8/02/24 : Remise des Labels Crédit Agricole au DEF 

- 09 et 10/03/24 : Finales Futsal DEF (St Sébastien de Morsent)  

- 26/03/24 : Comité de Direction  

- 06/04/24 : Festival départemental U13 G et F à Pacy  

- 14/5 : Tirage DE Coupe au DEF  

- 28/05/24 : Comité de Direction au DEF 

- 29/05/24 : Inter district U13 G et F (à Pacy) 

- 08/06/24 :  ND André Corbeau à l’hippodrome d’Evreux  

- 10/06/24 : Visio Service civique avec les clubs (18h30) 

- 15 et 16/06/24 : Finales Coupes de l’Eure à  ernon  

- 19/06/24 : Visio clubs championnats jeunes U13F/G – U15G – U18G 

- 22-23/06/24 : EURE Terre de jeux, Terre de Foot 

- 06/07/24 : Flamme Olympique dans l’Eure 

- 19/07/24 au soir au 5/08/24 au matin : Fermeture DEF 

- 23/08/24 : Bureau du DEF 

- 27/08/24 : Comité de Direction au DEF 

- Mardi 10/09/24 : AG élective et financière du DEF (Salle des fêtes de St Aquilin de 

Pacy) 

- 22 et 23/02/25 : Finales Coupes Futsal à St Sebastien de Morsent (sous réserve de 

validation officielle auprès de la mairie de Saint Sébastien) 

 

8) Questions diverses  

 
- Mouvements dans les structures : 
 



Bruno FARINA, secrétaire général, propose les modifications suivantes dans les commissions 
du District : 
 

- Mlle Lorène MICHON ➔ Intégration dans la Commission de Discipline 
- Hugo BOISSIÈRE intégration dans la commission de sous–commission des jeunes 

Arbitres  
- Hugo BOISSIERE et Damien VANKERKHOVEN sont nommés co-présidents Sous-

Commission des  eunes A  it es en  emp acement d’Emmanue  AUBERT 
 
Le comité de Direction valide ces propositions à l’unanimité. 
 
Validation des conclusions du groupe de travail Seniors F 
 
Au vu de la baisse des effectifs seniors féminins, des propositions sont faites par le groupe 
au Comité de Direction. Au vu des remarques réalisées, le groupe devra préciser et 
approfondir certaines propositions avant validation. 
 
Proposition catégories féminines de Ligue 
 
Des propositions de modifications des catégories féminines ont été faites par la Ligue auprès 
des districts le 24 mai dernier.  
Après consultation de la commission féminine, la position du District de l’Eure est la 
suivante : 
 

1. Réforme du U18F : Changement de formule ➔ Ok pour validation 
2. Réforme du U15F : Passage du U16F au U15F et changement de formule ➔ 

Proposition allant dans le sens des catégories retenues par le District de l’Eure mais 
trop tardive pour les clubs ayant déjà calé leur organisation pour la saison prochaine. 
Le District de l’Eure propose que ce changement de catégorie ait lieu pour la saison 
2025-2026 

3. Demande des clubs : Dérogation pour permettre aux clubs d’aligner une ou plusieurs 
joueuses U16F en compétition U15F » ➔ Proposition rejetée 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Comité de Direction est clos à 21h10. 

 
Le Président Marc ROUTIER                                                  Le Secrétaire Général Bruno FARINA 

     

 
Les présentes décisions sont susceptibles d’appel devant la commission d’Appel Régionale de 
la Ligue de Football de Normandie dans un délai de 7 jours à compter du lendemain de la 
parution sur le site internet, dans le respect des dispositions définies pat l’article 190 des 
règlements généraux de la L.F.N. 

 


